

RFQ/PSU/DFCS/IT/05/APR/2024

19/042024

INVITATION À SOUMISSIONNER

Sujet : APPEL D'OFFRES POUR L'INTERCONNECTION DE LA SALLE DES SERVEURS DES BATIMENTS D'ADMINISTRATION ET DES OPERATIONS (COMMUNICATION, RADIO, ET FIBRE OPTIQUE) INTERNET, TELEPHONE ET CCTV A M'BE.

AfricaRice invite toutes entreprises spécialisées dans la fourniture et l'installation des équipements TIC à soumettre leurs offres techniques et financières.

Les offres doivent être soumises par voie électronique à l'adresse e-mail suivante:
A.Quotation@cgiar.org.

Toutes les offres techniques et financières soumises par voie électronique doivent être protégées par mot de passe. Le mot de passe de l'offre technique devra être envoyé à la date fixée pour l'ouverture des offres. Par contre, le mot de passe pour l'offre financière ne sera demandé que si votre offre est considérée comme passant à l'étape d'évaluation financière. Toute offre soumise sans protection sera automatiquement disqualifiée.

La date limite de dépôt des offres est le **08 May 2024 à 17h00**. Abidjan, Côte d'Ivoire, heure locale. Toute offre non reçue avant cette date limite sera également disqualifiée.

L'objet du courrier doit être clairement indiqué comme suit :

RFQ/PSU/DFCS/IT/05/APR/2024

Dans le cas où un fournisseur souhaite faire appel des résultats de l'appel d'offres, une lettre formelle peut être envoyée au Directeur des Finances et des Services Institutionnelles à **africarice@ciarg.org**

AfricaRice rejettera les propositions tardives. Les soumissionnaires seront informés, en temps utile, des résultats de l'évaluation des propositions.



AfricaRice

Rice science at the service of Africa
La science rizicole au service de l'Afrique

RFQ/PSU/DFCS/IT/05/APR/2024

19/04/2024

INVITATION TO BID

Subject: REQUEST FOR TENDER FOR INTERCONNECTION OF THE SERVER ROOM FOR ADMIN AND OPERATIONS BUILDINGS (RADIO COMMUNICATION AND OPTICAL FIBRE) INTERNET, TELEPHONE AND CCTV IN M'BE.

AfricaRice is inviting all companies specializing in the supply and installation of ICT equipments to submit their financial and technical bids.

Bids should be submitted electronically to the following email address: A.Quotation@cgiar.org and must be protected with a password.

The password for the technical offer must be sent on the date set for the opening of the offers. However, the password for the financial offer will only be requested if your offer is considered to have passed the financial evaluation stage. Any offer submitted without protection will be automatically disqualified.

The deadline for submission of bids is 8th May 2024 at 5:00 PM. Abidjan, Cote d'Ivoire, and Local Time.

The subject of the mail should be clearly marked as follow:

RFQ/PSU/DFCS/IT/05/APR/2024

AfricaRice will reject late proposals. Bidders will be advised, in due course, of the results of the evaluation of the proposals.

In case a supplier wants to appeal the results of the tender, a formal letter can be sent to the Director of Finances and Corporate Services to africarice@ciarg.org

Kolade OLATIFEDE

Director of Finance and Corporate Services